

Waldburg, 14.5.2021

Lolli-PCR-Testung an der Schule

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler,

ab dem 17.5.2021 fallen die Selbsttestungen für die Kinder der Klassen 1-4 zu Hause weg. Kindergärten und Schule führen ab dem genannten Zeitpunkt sogenannte „Lolli-Tests“ durch. Ebenso werden wir dieses Testverfahren für Kinder der Notbetreuung und in den Klassen 8-10 anwenden. Die Testungen finden jeweils am Montag und Donnerstag statt. Sollten Sie noch Spucktests zu Hause haben, dann geben Sie diese bitte Ihrem Kind wieder mit. **Für die Teilnahme am Präsenzunterricht oder der Notbetreuung ist ein negativer Test erforderlich.**

Weitere Informationen finden Sie im Info-Blatt der Gemeinde, in der Anlage 2b und z.B. unter

<https://www.youtube.com/watch?v=uk8dqs3qddA>

Wichtige Information für Eltern der Klassen 1-4

Für die Teilnahme am „Lolli-Test“ ist Ihr Einverständnis erforderlich. Dazu benötigt die Schule die ausgefüllten Seiten 5 und 6 aus der Anlage 2b. Sie finden diese auch als Word Dokument auf unserer Internetseite <https://gms-waldburg-vogt.de/blogs/Pressemitteilung>

Ich wünsche allen ein schönes Wochenende und schon sehr bald schöne Pfingstferien.

Wichtige Informationen für die Klassen 8-10

Die notwendige Einverständniserklärung liegt bereits vor. Für die Prüflinge gelten gesonderte Regelungen. Herr Fuchs und Herr Wilhelm werden Sie diese Woche noch informieren.

gez. Armin Schatz, Rektor